

Anzeige

Fast 100 Einheiten

Offizieller Spatenstich bei „Montana“



■ Ludwig Florack, Bürgermeister Wolfgang Henseler, Heiko Bartelt, Franz Josef Scharfenstein und Dr. Hanns-Jakob Pützer schwingen die Spaten „im Blumenfeld“.

Foto: WOICIECH

Bornheim-Kadorf (dwo). Dem großen Druck auf dem Wohnungsmarkt wirkt die Montana Wohnungsbau GmbH mit ihrem Projekt „Im Blumengarten“ in Kadorf entgegen. Auf rund 40.000 Quadratmetern entstehen 82 Doppelhaushälften und 16 Eigentumswohnungen. Nun erfolgte der offizielle Spatenstich durch Gründungsgesellschafter Franz Josef Scharfenstein, Prokurist Heiko Bartelt, Bornheims Bürgermeister Wolfgang Henseler, Bauunternehmer Ludwig Florack und Notar Dr. Hanns-Jakob Pützer. Es wird hier sechs verschie-

dene Haustypen geben, die thematisch ans Siebengebirge erinnern. Die Energie-Versorgung in dem Gebiet geschieht ökologisch durch ein zentrales Blockheizkraftwerk. Mit der Kanal-Verlegung in der Baustraße soll Ende Februar die erste Etappe abgeschlossen sein. Auch wenn zwei Jahre Bauzeit geplant sind, können Ende 2016 bereits die ersten Familien einziehen. Dass in den drei Monaten vor Spatenstich schon 60 Prozent der Einheiten verkauft wurden, zeigt, wie stark die Nachfrage ist. Mehr unter www.montana-wohnungsbau.de

Schayfenster 2.12.2015

Brücker Schlossbater 2.12.2015